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１月の風景から
校長 佐藤 淳一

暖冬ということもあり，穏やかな日々が続いています。夕には，西に金星が爛々と輝き，南に冬の星座の王者

オリオンの雄姿がみられます。凍てついた冬だからこその凜とした光が心を澄ましてくれます。広い空が魅力の

錦ケ丘ならではの風景です。

３年生は，進路決定の時期を迎え，何かと落ち着かない日々を過ごしています。錦ケ丘中学校第１期生として

実に多くの軌跡を残してくれた３年生です。残された時間を大切に過ごしてどの生徒も笑顔でここを巣立ってい

ってほしいと思います。４月には，３年生が植樹した校木「陽光桜」もいくつかの花を咲かせることでしょう。春は必

ず来ます。

保護者の皆様，地域の皆様，錦ケ丘中学校はこれからも魅力的な学校を目指して進んで参ります。今年もどう

ぞよろしくお願いします。

これまで，４月５日の開校記念日にちなんで毎月５日を として様々なイベント（校長講話・校歌初「錦の日」

練習・植樹式・桜花宣言等）を行ってきました。今回，２月５日（水）の は著名な外部講師の方をお「錦の日」

迎えして１年生と２年生が特別授業を受けます。

お二人の講師をお迎えしますが，その内１年生の授業を保護者の方，地域の方に公開します。

めったに聴けないお話が聴けると思います。奮ってご参観ください。

日 時：令和２年２月５日（水）１３：０５～１３：５５ 場 所：仙台市立錦ケ丘中学校体育館

講 師： 藤 原 和 博 氏
＜プロフィール＞

1955年東京生まれ。東京大学経済学部卒業後，株式会社リクルート入社。東京営業統括部長，新規事業担当部長などを歴

任後，ヨーロッパ駐在，そして同社フェローとなる。

， ， ，2003年より5年間 都内では義務教育初の民間校長として杉並区立和田中学校校長を務めた後は 橋下大阪府知事特別顧問

武雄市特別顧問，奈良市立一条高校校長として活躍し，現在講演は1500回を超え，延べ25万人以上を動員する人気講師。

アクティブラーニングの手本となった「よのなか科」が『ベネッセ賞 ，地域活性化手段として「和田中地域本部」が『博報』

賞 ，給食や農業体験を核とした和田中の「食育」と「読書活動」が『文部科学大臣賞』をダブル受賞し一挙四冠に。』

本業は義務教育改革。教育界に蔓延る「正解主義・前例主義・事勿れ主義」を排して，一斉授業を超える新しい仕組みづく

。 「 」 。「 」りに奔走 生徒所有のスマホを授業に活かして奈良市立一条高校を スーパー・スマート・スクール(SSS) 化 よのなか科

が手本となっているアクティブラーニングやマネジメントを教える「校長先生たちの校長」としての役割も担う。

※本紙の第三者への公開・開示や不当な目的利用，複写及び複製等はお断りします。



(11/14) 市緑と花いっぱい絵画コンクール 市議会議長賞

(11/19) 市下水道フェア 児童・生徒絵画コンクール 仙台市長賞

(12/25) 創作絵本・紙芝居・デジタル絵本コンテスト 学校賞

(１/７) 学校給食標語 優秀賞

入 選

(1/8) 交通安全，防犯，非行防止に関する標語

最優秀賞

優秀賞

(1/11) 宮城県中学校総合体育大会 スキー競技 男子大回転

東北大会出場

２月末までの予定

１月２９日(水) 新入生説明会・部活見学１４：００～ 1１日（火・祝） 建国記念の日

３１日(金) 専門委員会 1２日（水）・１３日（木） 期末考査

１７日(月) 中央委員会

２月 ３日(月) スピカ学級 私たちの作品展見学 １８日（火） ４５分７時間授業・部活なし

４日(火) 私立高校入試Ａ日程 １９日（水） 会議のため部活なし

４５分７時間授業・部活なし ２０日(木) ２年科学館学習

５日(水) 錦の日 ２１日(金) 授業参観・学年学級懇談会

３年午前授業・給食なし ２５日(火) ３年生を送る会

６日(木) 私立高校入試Ｂ日程 ２６日（水） 学校関係者評価委員会

午前授業・錦タイム ２８日（金） 第２回地域ぐるみ研修会

７日(金) 期末考査部活動中止期間 ※１２月分給食費引き落とし日は1月31日です。（１３日まで）

302－5262☎【2月のスクールカウンセラー来校日】 ２月4日（火），1８日（火），２５日（火）

錦ケ丘中学校の電話対応時間は 【平日】７：３０～１８：１５ 【土・休日】 なし です。御協力お願いします。

昨年末に実施しました学

校教育評価アンケートへ

の御協力，ありがとうございました。お陰様で８割を超える保護者の方に御回答をいただきました。現在いた

だいたアンケート結果をもとに来年度の学校運営について協議を重ねております。今後，学校関係者委員会

の皆様からも２月末に御意見をいただき，３月上旬に結果等をお知らせいたします。

学校は年度末のまとめと新年度への準備を平行して進めております。保護者の皆様にも新年度に御異動

等がある場合には早めに学級担任までお知らせいただきますようお願いいたします。

※本紙の第三者への公開・開示や不当な目的利用，複写及び複製等はお断りします。


